

Liebe Freunde und Freundinnen,

die Welt wird von immer neuen Kriegen erschüttert. Nicht nur in der Ukraine, Es wird weltweit in über 200 Orten Krieg geführt. Weltweit wird massiv aufgerüstet. Wie eine Aufrüstungs-Maschinerie, die im Gange ist und einen eigenen Willen, eigene Interessen, das heißt, eigene Politik durch den Krieg durchsetzen will.

Hier bei uns, von allen Seiten der etablierten Politik und der Medien, wird das Geschrei nach Krieg und Aufrüstung immer lauter. Alle Dämme sind gebrochen. Atomare Aufrüstung wird gefordert. Die Gefahr, dass der Krieg in Ukraine sich ausweitet, rückt immer näher. Es ist schon so weit, dass ernsthaft darüber nachgedacht wird Russland anzugreifen. Sie reden von Frieden und Freiheit, bereiten aber den Krieg vor. Wenn die Unterstützung von Israel sowohl militärisch wie auch politisch weitergeht, gibt es bald kein Palästina mehr.

Israel muss aufgehalten werden.

Es muss Schluss sein mit dieser Kriegsrhetorik. Stoppt diese wahnsinnige Aufrüstung. Verhandeln statt töten muss die Devise sein.

Natürlich verurteilen wir den russischen Einmarsch in die Ukraine, aber auch die kriegerische Eskalation durch die Nato.

Es ist erschreckend, wie Kriegslogik und Militarisierung vorangetrieben werden.

„Kriegstüchtig“ zu sein hat seinen Preis. Wer soll diese Aufrüstung finanzieren?

Auf Kosten der Armen und Schwachen wird gespart und so wird die Aufrüstung finanziert. Steuererleichterungen und Subventionen für Unternehmen. Da wird nicht gespart. Kürzungen im Sozialen und Gesundheitsbereich, BAföG und Schulen, bei Bauern, Integration und Familien und Arbeitslosen – das ist, was die Regierung plant. Die Regierung plant über 60 Milliarden auf Kosten der Armen und Schwachen zu kürzen .

Deutschland ist in Europa führend bei militärischen Investitionen.

Eins steht fest, liebe Freunde und Freundinnen, Deutschland rüstet massiv auf und zwar auf unseren Kosten. Nicht nur finanziell. Auch die Bevölkerung muss auf Rüstungs- und Militarisierungskurs gebracht werden. Die gesamte Gesellschaft wird militarisiert.

Die Ampelregierung will ihre Kriegsrhetorik in alle Bereiche des Lebens hineinragen.

Die Regierung ist kriegsbesoffen. Es wird diskutiert, Bodentruppen in die Ukraine zu schicken. Das würde bedeuten, dass damit offiziell der 3. Weltkrieg beginnt. Es wird gesagt „wir müssen den Krieg vorbereiten“. Wer Krieg vorbereitet, bekommt auch Krieg. Wer die ganze Zeit auf Aufrüstung setzt, bringt uns in größte Unsicherheit.

Sicherheit bedeutet friedensfähig werden, nicht kriegstüchtig. Doch alle etablierten Parteien sind kriegsbesoffen und die AFD tut, als ob sie gegen Krieg wäre. Der Frieden bedeutet aber vor allem Völkerverständigung.

Deshalb setzen wir uns für Frieden und eine lebenswerte Zukunft überall auf der Welt ein, statt für Aufrüstung und Krieg.

Für einen sofortigen Waffenstillstand im Nahen Osten!

Stopp der Angriffe auf Gaza!

Für Rückzug Russlands aus der Ukraine, Friedensverhandlungen statt Kampfhandlungen!

Keine Waffen in Kriegsgebiete!